

CHUUUUT



CHEZ PUBLICIS, ON RÉPRIME

info'com
UN SYNDICAT POUR TOUS

SOUTENONS AÏCHA ET ISABELLE, déléguées syndicales CGT dont Publicis veut se débarrasser

Deux déléguées syndicales CGT de Publicis sont convoquées à une « mesure disciplinaire pouvant aller jusqu'au licenciement ».

De quelle faute impardonnable les accuse-t-on ? Avoir tenu, pour l'une d'entre elle, un propos privé malheureux qui s'est retrouvé dans le fil d'une visioconférence.

Et cela vaudrait le licenciement de deux déléguées ? À côté de ça, les témoignages de harcèlement et les propos insultants de la part de managers se multiplient chez Publicis, sur les réseaux sociaux ou ailleurs, sans susciter de réaction de la part des mêmes acteurs chargés d'instruire des enquêtes et de proposer des actions. Tout cela illustre le révoltant « Deux poids, deux mesures » mis en place dans le groupe contre les militants syndicaux.

**Aujourd'hui, Aïcha et Isabelle
ont besoin d'un large soutien.**

Rassemblement devant le siège
du groupe Publicis

Mardi 8 juin 2021 à partir de 14 h 30

133, Avenue des Champs-Élysées, Paris 8^e



Adressez vos messages à **news@infocomcgt.fr**

info'com
UN SYNDICAT POUR TOUS